

Fitness- und Motorikgeräte für die Gemeinde Großebersdorf



Marktgemeinde Großebersdorf
Bgm. Georg Hoffinger
2203 Großebersdorf,
Münichsthalerstraße 27
gemeinde@grossebersdorf.gv.at
+43 (2245) 2714

19.2.1 Umsetzung der Lokalen
Entwicklungsstrategie

Aktionsfeld:
Gemeinwohl (GW_03_05)
Output: GW-18

Laufzeit:
01.07.2019 – 31.07.2020

Zuordnung:
Einzelprojekt

Kosten: € 5.400,00 (brutto)
Fördersatz: 70% (Projekte zu
den Querschnittszielen)
Förderung: € 3.780,00

Zielerreichung der LES:
Lebensqualität in allen Lagen
(Aufwertung des Freizeit- und
Naherholungswesens)

Projekt Nr. 61

KURZBESCHREIBUNG

Attraktive Freizeitangebote sorgen für mehr Lebensqualität in der Gemeinde. Dieser Aspekt in Verbindung mit interessanten Bewegungsprogrammen steigert die Gesundheit der eigenen Bevölkerung. Das Ziel der Gemeinde ist es, einen innovativen und für alle Altersgruppen ansprechenden „Bewegungsraum“ schaffen.

Über einen Fördercall der LEADER Region Weinviertel Ost werden im gesamten östlichen Weinviertel Fitness- und Motorikgeräte errichtet. So stehen den Einwohnern der Region neben den Geräten in der Heimatgemeinde auch Übungsgeräte im gesamten östlichen Weinviertel zu Verfügung. Über die Plattform www.lebenswertesweinviertel.at sind die verschiedenen Angebote vernetzt und für die Bevölkerung jederzeit abrufbar. Durch das Projekt der LEADER Region Weinviertel Ost entsteht damit eine große regionale Fitnesslandschaft die von allen Einwohnern genutzt werden kann.

PROJEKTUMFANG

- Ankauf von Fitness- und Motorikgeräten

INNOVATION

- Durch die Vernetzung der Gemeinden über die LEADER Region Weinviertel Ost entsteht eine große regionale Fitnesslandschaft, die von allen Einwohnern genutzt werden kann.

ZIELE & Meilensteine bis Projektende

Grundlegendes Ziel dieses Projektes ist es die Bevölkerung zu mehr Bewegung zu animieren und das Freizeitangebot in der Gemeinde sowie der gesamten Region zu attraktiveren.

- Verbesserung des Fitnessangebotes in der Gemeinde und so des gesamten östlichen Weinviertels.
- Bewohner aller Altersgruppen nutzen das Angebot und betreiben daher mehr Bewegung im Freien.
- Förderung der Kommunikation innerhalb der Bevölkerung und Steigerung der Dorfgemeinschaft.

